

Les professionnels qui accompagnent votre enfant sont formés aux soins de soutien au développement

Qu'est-ce que cela signifie ?



Ses *soins* et son *environnement* peuvent ainsi être adaptés de manière personnalisée en fonction de son éveil, sa sensibilité, ses réactions : niveau sonore, luminosité, respect du sommeil...



Votre *présence* auprès de votre enfant est son plus grand soutien. Nous vous invitons à venir aussi souvent que possible, à le soutenir pendant les soins, à le porter, le bercer, à fredonner pour lui, lui parler...



C'est *dans vos bras* qu'il est le mieux. Son *installation en peau-à-peau* lui procure un bien-être immense. Nous sommes là pour vous aider à le prendre, vous permettre de prendre confiance petit à petit pour que vous en profitiez autant que lui.



Des *observations* régulières de son comportement et de ses compétences sont partagées avec vous et permettent de mettre en évidence ses besoins spécifiques.



Il est important que les *sollicitations* aient du sens pour lui et pour vous : l'aider à participer aux soins en lui parlant, en chantant, en installant un repère visuel face à lui. Cela lui permet petit à petit de se familiariser avec son nouvel environnement et de comprendre ce qui se passe autour de lui (bruits, lumières, toucher).



Son *installation dans sa couveuse ou son berceau* est un soin à part entière, qui participe à son bon développement. Il a besoin de retrouver des limites sécurisantes, de s'habituer aux effets de la pesanteur, de se regrouper, de pouvoir téter ses doigts. Le cocon est là pour l'aider.

Tout ce qui se passe autour de sa *bouche* est une préoccupation quotidienne. Bien que certains gestes inconfortables soient nécessaires (aspiration, pose de sonde), chaque moment de repas est l'occasion de s'assurer que cette zone est source de plaisir : sollicitations à l'oralité, observation de la qualité de succion, suivi de son autonomisation alimentaire.